

*Bemesst den Schritt, bemesst den Schwung!
Die Erde bleibt noch lange jung!
Dort fällt ein Korn, das stirbt und ruht.
Die Ruh ist süß. Es hat es gut.
Hier eins, das durch die Scholle bricht.
Es hat es gut. Süß ist das Licht.
Und keines fällt aus dieser Welt.
Und jedes fällt, wie's Gott gefällt.*

Conrad Ferdinand Meyer

Rümlang, 8. August 2024

Ernst Meier-Heiz

4. November 1928 — 8. August 2024

Traurig und in grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied.
Er durfte friedlich einschlafen und bleibt in unseren Herzen.
Wir vermissen Dich.

Berti Beeler-Steinemann
Esther und Eckart Haller-Meier
Katharina Meier
Eveline Gall-Meier und Pierre Duperrex
Enkel und Urenkel

Die Beisetzung erfolgt im engen Familienkreis.

Am Freitag, 16. August, um 14.00 Uhr gedenken wir Ernst in der
reformierten Kirche Rümlang in einem Abschiedsgottesdienst.

Traueradresse: Esther Haller-Meier, Lindenstrasse 11, 8153 Rümlang